

FINANZAS

Mejora calidad crediticia de León: S&P

LEÓN, Gto. — Debido a que este municipio mantiene una posición de liquidez adecuada en relación con sus obligaciones financieras y operativas, Standard & Poor's (S&P) revisó su perspectiva crediticia, de negativa a estable, y le confirmó la calificación de mxAA.

La calificadora segura que la perspectiva estable refleja la expec-

tativa de que León mantendrá un desempeño presupuestal promedio en los siguientes 12 a 18 meses comparado con sus pares nacionales e internacionales, así como un nivel de endeudamiento bajo y una liquidez adecuada.

A mediados de 2014, el municipio refinanció la totalidad de su deuda directa, además de tomar financiamiento adicional con el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), que a junio de 2014 ascendió a 1,405.4 millones de pesos, de los cuales la



LEÓN. En junio de 2014 su deuda directa era de 1,405 mdp.

totalidad se encuentra respaldado por participaciones federales.

El servicio de deuda, indicó la calificadora, se beneficia de un perfil de deuda de largo plazo así como de condiciones de mercado competitivas; para 2015 y 2016 se estima que el servicio de la deuda representará menos del 4% de los ingresos operativos del municipio.

Por otro lado, la nota se encuentra limitada por una administración financiera considerada débil, ya que no ha podido implementar reformas fiscales que generen un

crecimiento significativo en su recaudación local y además afronta ciertas restricciones para controlar efectivamente el crecimiento de su gasto operativo.

“León afronta importantes restricciones para incrementar sus ingresos propios, lo cual se refleja en una flexibilidad presupuestal débil que consideramos se mantendrá en 2015 y 2016. Los ingresos propios del municipio en 2013 alcanzaron alrededor del 32 por ciento de sus ingresos operativos.”

—Francisco Flores Hernández